

Münzenberg den 7.10.44.

Sehr verehrter Herr Professor,

zweite
 Ich habe die Korrektur, nach der Sie fragen, vor etwa einer Woche bekommen und sogleich, wie angegeben war, an die Druckerei zurückgesandt. Aber eine Karte war weder bei der ersten noch bei der zweiten Korrektur. Hoffentlich findet sie sich beim Verlag. Wäre sie verloren, wäre es recht unangenehm, da ich den Entwurf und den grössten Teil der Unterlagen seit dem Brand von Rödelheim nicht mehr habe. Als Unterschrift käme in Frage: Das Frankfurter Reich und seine Unterteilungen oder Das Kernland und seine Unterteilungen. Nehmen Sie, welches von beiden Sie vorziehen.

Gleichzeitig schicke ich Ihnen, wie neulich schon angezeigt, die Arbeit zur Historik. Ich wäre dankbar, wenn Sie mir Ihr Urteil darüber sagen würden. Auch können Sie mir vielleicht einen Rat geben, wie man diese Arbeit am zweckmässigsten verwenden könnte.

Heil Hitler!

21. Oktober 44.

Herrn

Dr. Adolf Waas

Münzenberg über Butzbach
Oberhessen

Sehr geehrter Herr Dr. Waas,

wie mir der Verlag Böhlau heute auf meine Anfrage wegen der Strichzeichnung schreibt, hat er diese gerade an Sie abgesandt. Die Klischee-Anstalt hat sie nicht früher fertigstellen können. - Gleichzeitig höre ich von Böhlau, daß Ihre Umbruchkorrektur, die Sie laut Nachricht vom 7. X. schon nach Weimar gesandt hatten, bis zum 18. dort noch nicht eingetroffen war. Hoffentlich ist kein Verlust geschehen.

Dann habe ich noch eine Frage wegen einer Besprechung. Prof. Uhlhorn-Marburg, der für uns das Buch von W. Jost, Der deutsche Orden im Rhein-Main-Gau, ein Quellenbuch für Namenforschung zur Rezen-